

Extienden beneficio de proyecto suizo en politécnico mayaricero (+Video)

Publicado: Domingo, 22 Enero 2023 17:39

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 261



Desde hace más de cuatro años el centro politécnico Amado Estévez Bou, ubicado en la zona de Valle dos en **Mayarí** recibe los beneficios del proyecto suizo **PROFET**.

El fortalecimiento del proceso de formación vocacional de los jóvenes y trabajadores en la educación técnica y profesional en especialidades seleccionadas para su inserción al empleo, está entre los objetivos de esta iniciativa.

La firma de convenios con entidades estatales para asegurar empleo a los más de 300 alumnos que hoy estudian zootecnia veterinaria, agronomía, forestal, servicio de belleza y formación pedagógica, aquí, destaca también entre las acciones que ayudan a perfilar el futuro de los adolescentes.

El Proyecto suizo aplicado en este politécnico extiende ahora sus aportes. Hay tres centros en Holguín que lo asumen, aunque en la parte agroindustrial resalta Mayarí.

Aprender trabajando, como jóvenes del futuro, son las bases de **Profet**. La construcción de 4 laboratorios está en marcha en el propio centro y la firma de convenios de labor con entidades estatales, que demandan estas fuerzas, es vital para el proceso de continuidad.